REQUIRING  TRANSACTION  FORM

 ЗАЯВЛЕНИЕ                                                                                                                                                   APPLICATION FORM

Я/Hereby I

Паспорт No./Passport No

  

	Прошу ежемесячно списывать в безакцептном порядке с моей кредитной карты суммы по счетам, выставленным ООО “Интурмаркет Бизнес Трэвел” за проданные авиационные, железнодорожные билеты и оказанные услуги согласно Договора об оказании услуг No.
	Authorise Intourmarket Business Travel Ltd. to debit monthly without acceptance my credit card in the amount of the invoices issued by Intourmarket Business Travel Ltd. For air- and train tickets sold and services provided in accordance with the Service Agreement No. 

	Дополнительные сведения
	Additional information


                                                 Тип и номер кредитной карты/Credit card type and No:


VISA                                                             


EURO (MASTER) CARD                         


AMERICAN EXPRESS                             


DINERS CLUB                                           

Принадлежность карты/Identify of credit card:

                                         Корпоративная/Corporate                                                         Личная/Personal

Владелец карты является/Card holder is:


                                         Резидентом/Resident                                                                 Нерезидентом/Nonresident                                                                                            

Место получения кредитной карты/Place of issuance:


Дата получения карты/Date of issuance:

  

Окончание срока действия/Expiry date:

  

	Кроме вышеуказанной кредитной карты, я располагаю картами:
	In addition to the above mentioned credit card I have the following credit cards:

	
	

	Примечание:
	Note:

	1. Оригинал счета будет доставляться Вам по адресу, указанному в Договоре. В соответствии с п.2.5. Договора в случае несогласия с выставленным счетом Вы в течение 5-ти дней со дня выставления счета или 30-ти дней с момента его оплаты можете представить ООО «Интурмаркет Бизнес Трэвел» письменные мотивированные претензии. Сумма произведенных корректировок по удовлетворенной претензии отражается на Вашем балансе и возврату на кредитную карту не подлежит.

Во избежание конфликтных ситуаций в течение 3-х дней уведомляйте ООО  «Интурмаркет Бизнес Трэвел» о всех изменениях, связанных с Вашей кредитной картой.

2. Окончанием срока действия данного заявления считается окончание срока действия Вашей кредитной карты, указанной в нем. Если Вы намерены прекратить действие заявление раньше этого срока, Вам необходимо известить ООО «Интурмаркет Бизнес Трэвел» письменно не позднее, чем за 15 дней до выставления очередного счета за предоставленные услуги. 

Приложение: образец оттиска с карточки, полученной с помощью импринтера.
	1. Original of the invoice will be delivered to your address stated in the Agreement. In accordance with item 2.5 of the Agreement if you do not agree with the invoice issued you have the right to present a written justified claim to Intourmarket Business Travel Ltd. Within 5 days upon invoice receipt or within 30 days upon payment of the invoice. The amount of settlements under the satisfied claim shall be stated in your balance and shall not be refunded to your credit card.

To prevent any conflicts please inform Intourmarket Business Travel Ltd. about all alterations to your credit card account within 3 days.   

2. The expiry date of Application Form is the same as the expiry date in your credit card. Provided you intend to terminate the validity of this Application Form prior to the expiry date you should inform Intourmarket Business Travel Ltd. in writing within 15 days before issue of the regular invoice for services supplied.  

Enclosed: example of impression of the credit card made by imprinter.


Контактный телефон/Contact number:

 
Подпись/Signature:


Дата/Date:


	Печать необходима для юридических лиц в случае использования корпоративной карты (по согласованию с распорядителем кредитов).
	Stamp is required for corporate bodies  whenever  corporate card is used.


